

NOTA DE PRENSA No. 324-MDY-2022

Hospital Amazónico

MDY retira 4 toneladas de residuos sólidos comunes

Personal de área de Limpieza Pública de la municipalidad de Yarinacocha se acercó este jueves con el camión compactador al Hospital Amazónico y retiró aproximadamente 4 toneladas de residuos sólidos comunes, almacenados en el ambiente dispuesto para tal fin. Antes, se habían presentado inconvenientes al momento del recojo, al percatarse los trabajadores del municipio, que las bolsas que separan los diferentes tipos de residuos que se producen en el hospital, se habían mezclado.

De acuerdo a la Norma Técnica de Salud N° 1144-MINSA - Gestión y Manejo de los residuos sólidos en establecimientos de salud, los residuos que generan, comprenden 80% de residuos comunes y un 20% de residuos peligrosos.

Los residuos comunes, que se separan en bolsas negras, son aquellos que se producen en las oficinas administrativas, áreas públicas, residuos de limpieza general, restos de preparación de alimentos en la cocina, etc. Los residuos peligrosos tienen un tratamiento especial y son recogidos por una empresa contratada por el Hospital con esta finalidad.



Se agradece la atención

Puerto Callao, 5 de mayo de 2022



“Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional”

